
令和３年５月２４日(月)生徒総会が行われました。 

 

 

開式の言葉                    生徒会長挨拶 

 

 



校長挨拶 

 

議長登壇 

 

 



委員長・部長からの報告 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

生徒からの質問と丁寧な回答 

 

 



 

 

生徒会から予算、決算 

 

 

 



また生徒からの質問と生徒会の回答 

 

 

 

                         議長降壇 

 



生徒会からの提案 

 

 

 

 

 



                         閉会の言葉 

 

 

 

議長のスムーズな進行と生徒会執行部の入念な準備、生徒の皆さんの協力により、盛りだくさんの内容ながらち

ょうど一時間で終了することが出来ました。後期生徒総会は新生徒会執行部が行うことになりますが、先輩方の

姿から多くを学び、さらに素晴らしい生徒会活動にしてもらえばと思います。生徒会執行部の皆さん、長時間に

わたる準備お疲れ様でした。理想的な生徒総会だったと思います。 

 

 

 

 

＜沼宮内高校HP管理運営委員会＞ 


